

Laudenbacher Volleyballteams mit erfolgreichem Großeinsatz

Starke Damen mit knapper Niederlage beim TV Eppelheim

(rp) Trotz einer starken Leistung beim neuen Tabellenvierten TV Eppelheim hat das Volleyball-Damenteam den ersten Sieg in der Bezirksliga knapp verpasst. Nach dem Verlust des ersten Satzes präsentierte sich das Team von Trainer Sebastian Minden mit den Gastgebern auf Augenhöhe und drehte den zweiten Satz mit einem 7:0-Lauf zur 17:16-Führung. Diese brachte die TGL zum Satzausgleich ins Ziel und hatte anschließend bei eigenem 18:13-Vorteil beste Chancen auf eine Spielwende. Doch Eppelheim kam zurück, musste aber auch nach der erneuten Führung bis zum Ende um den 3:1 (25:15, 23:25, 25:20, 25:22)-Erfolg bangen. Die TGL geht am nach dem couragierten Auftritt mit gestärktem Selbstvertrauen in das nächste Spiel am 4.März bei der VSG Mannheim DJK/MVC 3.

TG Laudenburg: *Natalie Augustin, Ann-Kathrin Bisdorf, Annika Braasch, Jana Großkurth, Jennifer Jarke, Lena Peter, Christina Röder, Louisa Schmitt.*

U18-Mädchen jubeln über ihren ersten Sieg – 2:0 gegen Heidelberg!

Bei den U18-Mädchen der TGL kannte die Freude nach dem ersten Erfolgserlebnis keine Grenzen. Am vierten und zugleich letzten Spieltag der Bezirksliga feierte



das von den Trainerinnen Ann-Kathrin Bisdorf, Christina Röder und Louisa Schmitt betreute Team einen hart erkämpften 2:0 (27:25, 26:24)-Sieg gegen den Heidelberger TV. Bereits zuvor hatte die im Vergleich zum vorangegangenen Spieltag deutlich verbessert aufspielende TGL bei der 0:2 (18:25, 22:25)-Niederlage gegen den Ladenburger SV die Partie bis in die Endphase offen gestalten können. Auch gegen den erneut souveränen Tagessieger AVC Sankt Leon-Rot gelangen Laudenburg beim 0:2 (16:25, 9:25) einige



gelungene Spielzüge und insgesamt wesentlich mehr Punktgewinne als beim ersten Aufeinandertreffen.

TG Laudenbach: Annika Braasch, Helena Dannenberg, Jana Großkurth, Michelle Jarke, Paula Jüllich, Sophia Kraft, Lena Peter, Tabea Prisslinger, Beste Türkay.

Mixed gewinnt gegen Gorbheim und den Tabellenzweiten Mannheim

Für ein Ausrufezeichen sorgte die Mixed-Mannschaft der TGL bei ihren Heimspielen in der Bezirksklasse. Zunächst gelang im Duell der Kreisligameister von 2015 und 2016 ein 3:0 (25:15, 25:15, 25:15)-Sieg gegen den TV Gorbheim. So identisch wie die Satzergebnisse war auch der Spielverlauf in allen drei Durchgängen, als sich die TGL jeweils ab der Satzmitte deutlich absetzen konnte und im Vergleich zu den Gästen um den Ex-Laudenbacher Jens Neuhaus das druckvollere Spiel zeigte. Anschließend glückte der konzentriert und variabel agierenden TGL gegen den Tabellenzweiten VSG Mannheim ein Überraschungscoup. Nach unglücklich verlorenem Auftaktsatz waren die Gastgeber mit einem furiosen zweiten Durchgang kaum noch aufzuhalten und ließen sich auch von einem 3:9-Rückstand im dritten Spielabschnitt nicht mehr aus der Ruhe bringen. Am Ende jubelte die TGL über einen 3:1 (23:25, 25:6, 25:16, 25:18)-Erfolg und die geglückte Revanche für die Hinspielniederlage (1:3). Schon am kommenden Samstag warten in Waldbrunn mit dem TV Horrenberg-Balzfeld und der gastgebenden SG die nächsten Aufgaben auf das Mixed-Ensemble.

TG Laudenbach: Dagmar Becker, Inge Heiler, Sabine Prisslinger, Rita Sturm, Wolf Blecher, Julian Braasch, Immanuel Griesbaum, Sebastian Minden, Rainer Prisslinger.

U12-Nachwuchs mit vielversprechenden Auftritten / Bronze und Platz 6



Am fünften Spieltag der U12-Junioren hatten die Laudbacher Nachwuchsvolleyballer erneut Grund zur Freude. Beim im „Zwei-gegen-Zwei“-Modus ausgetragenen Turnier holten sich Erik Weber und Jonathan Thomas mit überzeugenden Auftritten die Bronzemedailles. Auch Maja und Lara Hollmann spielten stark und durften sich am Ende über Rang sechs freuen.